

Apuntes Informativos

Reclamación gastos hipotecarios



Hemos finalizado la tramitación de la primera fase para reclamar los gastos hipotecarios al Banco. El pasado viernes, CCOO enviamos un Burofax al Servicio de Atención al Cliente con los datos que nos facilitásteis en la autorización:

608 solicitantes

958 préstamos

Esperamos que la Dirección entienda que la plantilla queremos el mismo trato que ofrecemos a la clientela, eso es, sin necesidad de tener que llegar a un juicio innecesario.



A todas las personas que se han incorporado a esta reclamación grupal, os mantendremos debidamente informadas en cuanto el Banco nos conteste.

CCOO gana las elecciones sindicales en 901 Sabadell



El pasado 17 de enero tuvieron lugar las elecciones sindicales para aumentar en cuatro miembros el comité del centro corporativo de Sabadell, debido al incremento de plantilla registrado en los últimos meses.

CCOO hemos ganado las elecciones con el 50,3% de los votos:

CCOO 151 votos 2 delegados

SICAM	75 votos	1 delegado
CSC	52 votos	1 delegado
CUADROS	16 votos	0 delegado



Conéctate a


